

Al filo de los treinta

Publicado por: Leopoldo Alas

Publicado el : 3-7-2013 19:49:13

Supón que todo sigue...

La voz que siempre escuchas por las tardes
cuando a solas suspiras para aliviar el peso,
con ganas de cambiar y miedo a las personas
y cierta desazón de estar sin ellas.

Oigo la luz, más que verla, tumbado
en esta cama antigua, en Almería,
al filo de los treinta.

Las notas del silencio,
el cielo azul cansado y una torre dormida.

...que todo siga siendo tan sencillo:
despenar sin heridas como en los viejos tiempos,
madrugadas difusas y, a la tarde,
un rato nada más en el abismo.

De "La posesión del miedo" 1996